

Presseinformation

Lorsch, 01.09.2023

Oberarzt kehrt an alte Wirkungsstätte zurück

Schön Klinik Lorsch: Marc Siddique verstärkt das Team der Wirbelsäulenchirurgie

Das Team des zertifizierten Fachzentrums für Wirbelsäulenchirurgie unter der Leitung des Chefarztes Mohamed Salah Elshafeai freut sich über die Rückkehr von Marc Siddique in die Schön Klinik Lorsch. Der Facharzt für Orthopädie wird ab sofort als Oberarzt in dieser Abteilung tätig sein. Für Siddique ist es bereits die zweite Anstellung in der orthopädischen Fachklinik, da er dort bereits von 2008 bis 2018 in verschiedenen Funktionen tätig war. Zuletzt bekleidete er die Oberarztposition in der Wirbelsäulenchirurgie einer Bensheimer Klinik.

„Die Umstrukturierung unserer Wirbelsäulenchirurgie ist bereits im Sommer 2022 gestartet und weiterhin in vollem Gange“, betont Martin Wiesel, Klinikgeschäftsführer der Schön Klinik Lorsch. „Bereits im Januar konnten wir das hoch motivierte Team durch Dr. János Borgulya, unseren Senior Medical Expert, verstärken. Die Rückkehr eines zweiten bereits bekannten und renommierten Kollegen nach Lorsch ist ein weiterer Meilenstein in diesem Prozess: Herr Siddique verfügt über eine breite Expertise im Bereich der Orthopädie und hat sich beispielsweise auf Stabilisierungen der Brust- und Lendenwirbelsäule sowie mikrochirurgische und minimalinvasive Operationen an der Wirbelsäule spezialisiert. Er ist somit die perfekte Ergänzung für das durch die Deutsche Wirbelsäulengesellschaft zertifizierte Fachzentrum“, ergänzt Wiesel.

Marc Siddique sieht der Zukunft an seiner alten Wirkungsstätte mit großer Freude und Zuversicht entgegen: „Ich kenne zwar bereits die Strukturen der Schön Klinik Lorsch und auch noch viele der alten Kolleginnen und Kollegen, aber es hat sich seit 2018 sehr viel getan. Ich bin gerne bereit, die neuen Wege mitzugehen und meinen Beitrag für eine exzellente Versorgung unserer Patientinnen und Patienten zu



leisten“, betont der 48-Jährige. „Der neue Teamspirit hier am Standort gefällt mir sehr gut und ich schätze es ganz besonders, dass jedes Teammitglied eigene Ideen einbringen kann. Diese werden dann gemeinsam mit der Klinikleitung besprochen, bewertet und im besten Fall direkt umgesetzt“, so Siddique.

Marc Siddique wird neben Dr. Joseph Iskander und Heinrich Steinbach der dritte Oberarzt im Fachzentrum für Wirbelsäulenchirurgie sein, in dem ein breites Portfolio an Krankheitsbildern behandelt wird: Dazu gehören Rückenschmerzen, Bandscheibenvorfälle, Osteoporose und Wirbelbrüche sowie Skoliose oder entzündliche Erkrankungen der Wirbelsäule.

Über die Schön Klinik Lorsch

Südhessens Spezialklinik für die Behandlung von Muskel-Skelett-Erkrankungen liegt zentral im Rhein-Neckar-Gebiet zwischen Frankfurt und Heidelberg. Die Fachzentren für Orthopädie und Unfallchirurgie, Wirbelsäulenchirurgie sowie Schulterchirurgie und Sporttraumatologie decken das gesamte Spektrum von Erkrankungen und Beschwerden des Bewegungsapparates ab. Rund 280 Mitarbeitende versorgen jährlich rund 17.000 Patientinnen und Patienten auf höchstem medizinischen Niveau ambulant wie stationär. Im Mittelpunkt stehen dabei die Patientinnen und Patienten und ihr jeweils individueller Behandlungsverlauf. Die hohe Qualität der Leistungen wird der Fachklinik auch regelmäßig von unabhängiger Seite bestätigt. So wurde die Schön Klinik Lorsch bspw. als erstes EndoProthetikZentrum in der Rhein-Neckar-Region zertifiziert und trägt seit 2015 das Qualitätssiegel EndoProthetikZentrum der Maximalversorgung. Seit 2021 ist die Fachklinik zudem als Wirbelsäuleneinrichtung der Deutschen Wirbelsäulen Gesellschaft (DWG) zertifiziert.

www.schoen-klinik.de/lorsch

Über die SCHÖN KLINIK GRUPPE

Die 1985 gegründete Schön Klinik Gruppe ist die größte familiengetragene Klinikgruppe Deutschlands. An 17 Kliniken und 34 ambulanten und tagesklinischen Einrichtungen in Deutschland und Großbritannien arbeiten rund 14.300 Mitarbeitende, um täglich die beste Behandlungsqualität für gesetzlich und privat versicherte Patient:innen zu erzielen. Das Portfolio umfasst Schwerpunktversorger, Grund- und Regelversorger sowie Fachkliniken in den Bereichen Psychosomatik, Orthopädie, Neurologie und Rehabilitation.

www.schoen-klinik.de